

# INCUBADORAS DE TRASLADO

Por: Dr. Andrés Morilla Guzmán



Las incubadoras para la atención neonatal fueron concebidas por primera vez por Stephane Tarnier y Odile Martin 1878 y perfeccionadas por Alexander Lyons en 1891.

En 1949, J. L. Prigel patentó en Missouri, EU, una incubadora de traslado, que al parecer, fue una de las primeras construidas para este fin. La misma se construyó de acero inoxidable y con una pequeña ventana de plástico

para poder ver en su interior.

Esta incubadora contaba con un termómetro que permitía medir la temperatura en su interior y un pequeño tanque de oxígeno que proveía una adecuada mezcla del gas para los niños que lo necesitaban y eran sostenidas con las manos de los operarios.

El principal objetivo de la época era el traslado de niños prematuros que nacían en los hogares y era necesario transportar a una institución hasta que su estado de salud lo permitiera.



DE LA HISTORIA